
令和３年度 千曲市日本遺産推進協議会  会議録（要旨） 

 

・開催日時・・・・令和３年１１月５日（金） 午後３時 30分～５時 

 

・開催場所・・・・千曲市役所 ４階 応接会議室 

 

・出席者・・・・・別紙のとおり 

 

・会議要旨（会議資料は別添のとおり） 

１ 開会（副会長）（進行：日本遺産推進室長） 

 

２ 会長あいさつ 

 

３ 議事（議事進行：会長） 

 委員人数報告 委員１５名中１４名出席 規約第９条第２項により会議成立 

 

（１）報告事項・・・議案書「令和３年度日本遺産推進事業進捗状況報告」につい

て、 事務局から説明 

 

【以下、質疑】 

 

委員 

１０月３０日開催の講演会について、戸倉体育館で開催予定であったが、オンライ

ンでの開催に変更された。後日でいいので、報告してもらいたい。 

 

事務局 

後日、報告いたします。 

 

委員 

千曲市日本遺産センターでの食堂の詳細を聞きたい。 

 

事務局 

日本遺産センターは、現在、改修工事中であり、１２月上旬に市に引き渡し、１２

月下旬にグランドオープン予定であります。 

食堂については、イタリアンレストラン「イル・ルーナ」であります。 

 

委員 

蕎麦は出さないのですか 

 



事務局 

イタリアンでありますので、蕎麦はでません。 

蕎麦については、センターの近くの蕎麦屋を紹介いたします。 

 

委員 

紹介してもらうことは良いことです。 

 

委員 

アイデアソンは、今後も続けるのですか。 

 

事務局 

今後も続けてまいります。 

 

委員 

 ありがとうございます。 

 

 

 

（２）協議事項・・・ 議案書「令和４年度日本遺産推進事業計画」及び「日本遺産

の評価制度について」について、事務局から説明 

 

【以下、質疑】 

 

委員 

１点目は、「日本遺産来訪者等動向調査」の来年度の方向性は何ですか。 

２点目は、「VR・AR映像作成の作成」とあるが、ターゲットは誰ですか。 

 

事務局 

調査につきましては継続していきますが、今までの調査により来訪者の傾向がわか

りましたので、ターゲットを絞って情報発信をしてまいります。 

映像作成につきましては、「子供を連れた家族」や「若い女性」をターゲットに絞っ

ていく予定であります。 

 

委員 

「月の都 千曲」の商標登録をしてはどうですか。 

 

事務局 

「月の都 千曲」の商標登録については、検討していますので、ご協力をいただき

たいと思います。 



 

（３）その他 

【ご意見】 

委員 

５年後を見据え、地域活性化のするためにも観光事業が大切である。 

「月見」も大切であるが、文学の地である「姨捨」の基になった古今和歌集の『わ

が心慰めかねつ更科や…』この歌の碑を建ててもらいたい。 

また、棚田内の道に「名前を付けた小路」の募集をしてはどうでしょうか。 

 

事務局 

「碑の建立」や「小路の募集」ですが、観光誘客に繋がるかどうかを含め、観光局

等相談させていただきます。 

 

委員 

姨捨棚田を名月の里として「日本一」、「世界一」と情報発信してはどうか。 

 

事務局 

「日本一」「世界一」の情報発信については、勉強させてください。 

 

委員 

「＃日本一」「＃世界一」を使って、SNSでの情報発信をしてはどうか。 

 

議長 

個人的見解ですが、「月の都 千曲」で日本遺産に認定されていますので、それ以外

での使い方は都合が悪いかと思いますが、千曲市の月は「日本一」とか「世界一」を

使っての表現は自由であると考えます。大勢の方にロゴマークも含め情報発信をして

もらいたいものであります。 

 

４ 閉会（副会長） 


